

## **IMPULSA TELMEX LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA**

Periódico Milenio

La telefónica Telmex está desarrollando su programa de Impulso a la Innovación Tecnológica, lo que la posiciona como la principal promotora de la conectividad, la educación, la cultura digital y el desarrollo de Tecnologías de la Información en México, dijo Héctor Slim Seade, director general de la empresa.

En conferencia con analistas, informó que como parte de este programa, está el compromiso de incrementar la conectividad en el país y ayudar a que se cumpla el compromiso del gobierno de tener con 12 millones de accesos de banda ancha.

Además se incrementará la velocidad de acceso de Infnitum en este 2010 y aseguró que los sitios con Infnitum móvil llegará a tres mil en todo el país.

Como parte del programa, también se creará el Instituto Tecnológico de Teléfonos de México en Tecnologías de la Información (Inttelmex IT), el cual estará certificado por la Secretaría de Educación Pública.

En él se capacitarán a mil profesionistas en el primer año, en tecnologías de la información, enfocados al desarrollo de soluciones para las necesidades de diferentes sectores económicos.